
An den
1. Bürgermeister der Stadt Zirndorf
Herrn Thomas Zwingel

Zirndorf, 7. Januar 2018

Anfrage der CSU Fraktion zu den Schwimmkursen im Bibertbad

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Zwingel,

wir würden gerne wissen, wie hoch die Einnahmen aus den Schwimmkursgebühren 
im Bibertbad sind und wo diese verbucht werden.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen 

Udo Nürnberger
CSU-Fraktionsvorsitzender
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